

Kepala Desa Hadimulyo Ucapkan Selamat atas Kemenangan Elfianah-Yugi Wicaksono di Pilkada Mesuji 2024

Udin Komarudin - MESUJI.INDONESIA SATU.ID

Dec 30, 2024 - 22:58



Karyanto Kepala Desa Hadimulyo

MESUJI – Kepala Desa Hadimulyo, Karyanto, dengan penuh kebanggaan menyampaikan ucapan selamat kepada pasangan calon nomor urut 2, Ibu Elfianah dan Mas Yugi Wicaksono, atas keberhasilan mereka memenangkan

Pilkada Mesuji 2024. Kemenangan ini membawa harapan baru bagi masyarakat Mesuji untuk masa depan yang lebih maju, adil, dan sejahtera.

Dalam pernyataannya pada Kamis (28/11/2024), Karyanto mengungkapkan rasa syukur dan optimisme terhadap pasangan terpilih.

“Atas nama pribadi dan seluruh masyarakat Desa Hadimulyo, saya mengucapkan selamat kepada Ibu Elfianah dan Mas Yugi Wicaksono. Semoga amanah besar ini dapat dijalankan dengan sebaik-baiknya demi kemajuan Mesuji dan kesejahteraan rakyat. Kami siap mendukung program-program yang akan membawa perubahan positif untuk seluruh masyarakat,” ujar Karyanto.

Karyanto juga memuji semangat demokrasi yang telah ditunjukkan oleh masyarakat Mesuji selama proses pemilihan. Menurutnya, kemenangan pasangan Elfianah-Yugi Wicaksono mencerminkan kepercayaan rakyat terhadap visi, misi, dan kemampuan mereka untuk memimpin daerah ini menuju arah yang lebih baik.

Sebagai Kepala Desa, Karyanto menyatakan komitmennya untuk mendukung pemerintahan baru dan bekerja sama dalam melaksanakan berbagai program pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat. Ia menyoroti pentingnya kolaborasi untuk memperbaiki infrastruktur, meningkatkan pendidikan, layanan kesehatan, dan memberdayakan masyarakat desa.

Kemenangan pasangan Elfianah-Yugi Wicaksono disambut antusias oleh masyarakat Mesuji. Euforia terasa hingga ke Desa Hadimulyo, di mana masyarakat menyambut kemenangan ini dengan harapan besar bahwa pasangan terpilih akan mampu membawa perubahan nyata dan menjawab kebutuhan rakyat.

Karyanto menutup pernyataannya dengan doa dan harapan terbaik bagi pasangan terpilih:

“Selamat mengemban amanah, semoga setiap langkah yang diambil senantiasa diberkahi oleh Tuhan Yang Maha Esa dan membawa keberkahan bagi seluruh masyarakat Mesuji.”

Kemenangan Elfianah-Yugi Wicaksono menjadi awal baru untuk membangun Mesuji yang lebih baik di masa mendatang. [Red]